

MinistrantInnenaufnahme 2021!

Hallo, ich bin Anna Obermayr und seit kurzem im Team der Mini-Leiterinnen.

Bei der Ministranten-Aufnahme in diesem Jahr haben 10 Kinder zu ministrieren begonnen. Ich hoffe, dass sie uns an vielen Sonntagen unterstützen! Ich habe den Gesichtsausdruck der neuen so schön gefunden, als sie am 11. Juli zum ersten Mal in der Kirche ihre Aufgaben erledigten und dabei ein Lächeln im Gesicht hatten.

Nach dem Gottesdienst habe ich mit meiner Schwester Carina gesprochen, die ebenfalls Mini-Aufnahme hatte und ich habe sie gefragt, was der schönste Moment in diesem Gottesdienst war. Wie aus der Pistole geschossen kam: „Als mir der Gürtel umgebunden wurde!“

Dann habe ich sie gefragt, was sie daran so schön fand und sie antwortete mir: „Das Gefühl, dass ich dabei bin und jetzt richtig dazugehöre und vor allem, dass ich mit Nina, Raphael, Hannah, Zazou, Matthias, Isabella, Florian, Valentina, Sophia und den vielen anderen, die schon länger dabei sind, zu Jesus und Gott bete.“

Ich wünsche den neuen und natürlich auch den älteren Minis viel Spaß bei ihrem Dienst.